

## CV

Carlos Cortez Lucas obtuvo su título de médico en 1998 en la Universidad Clásica de Lisboa y un postgrado en gestión de la salud en 2013 en la Escuela de Negocios y Economía de Lisboa. Es un nefrólogo certificado por la junta desde 2005, tiene más de una década de práctica clínica nefrológica, incluida la nefrología intervencionista, y es consultor de nefrología desde 2012. También es el Director médico de la clínica de hemodiálisis Diaverum Estoril, el Director médico del Lisbon Vascular Access Center, y actualmente forma parte del equipo médico corporativo de Diaverum que sirve como Director Médico Corporativo (protocolos y estandarización) con responsabilidades en el desarrollo global y la implementación de la estrategia clínica.



Carlos Cortez Lucas también trabajó como profesor asistente de medicina en la Universidad Clásica de Lisboa, publicó varios artículos médicos de revisión por pares, múltiples presentaciones en reuniones científicas y participó en varios ensayos clínicos multicéntricos internacionales como co-investigador e investigador principal.